



Epreuve de traction du Trophée Trait d'Avenir
au Salon International de l'Agriculture,
à Paris Porte de Versailles (75)
24 Février 2017 (Anne Weldon)

En cette journée d'ouverture du salon de l'agriculture, s'est déroulée sur la carrière du hall équin l'épreuve de traction pour le trophée Trait d'Avenir.

Comme pour tout concours, les émotions étaient palpables aussi bien de la part des meneurs que des huit chevaux de trait et de la mule. Chaque passage était un beau spectacle : les chevaux majestueux, les splendides colliers agricoles, le menage et la traction elle-même.

Les meilleurs moments restent ceux où le traineau est tiré par la générosité du cheval, je pense plus particulièrement à la jument Cob Normand. C'est le Trait Ardennais qui a remporté l'épreuve, suivi par le Trait Breton puis par le Trait Comtois.

